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CMD CERVANTES 1 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 2 

Acta N° 04 3 

Acta número cuatro de la Sesión Extraordinaria que celebra el Concejo Municipal 4 
de Distrito de Cervantes, el dieciséis de marzo de dos mil veintitrés, a las 5 
dieciséis horas con cuarenta minutos, con la asistencia de los siguientes 6 

concejales: 7 
MIEMBROS PRESENTES 8 

Ana Jacqueline Araya Matamoros   Presidente Suplente 9 
Alba Lucia Ramírez Aguilar   Propietaria 10 
Anderson Adrián Calderón Brenes   Propietario 11 
Margoth Granados Rugama   Propietaria  12 

FUNCIONARIOS PRESENTES 13 
Marvin Gustavo Castillo Morales  Intendente 14 
Johanna Pereira Alvarado   Secretaria 15 

MIEMBROS AUSENTES 16 
Roberto Martinez Brenes   Presidente 17 

Morelia del Carmen Caballero Trejos Suplente 18 

Se comprueba el quórum dándose inicio a la sesión con la aprobación de la 19 

siguiente agenda:   20 
ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 21 

  ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 22 
ARTÍCULO II: ORACIÓN. 23 
ARTÍCULO III: ÚNICO PUNTO A TRATAR: ATENCIÓN A VISITANTE 24 

SEÑOR RODOLFO MELÉNDEZ GUTIERREZ. 25 
ARTÍCULO IV: CIERRE DE SESIÓN 26 

ARTÍCULO II: ORACIÓN. 27 
A cargo de la concejal propietaria Alba Lucía Ramirez Aguilar. 28 

ARTÍCULO III: ÚNICO PUNTO A TRATAR: ATENCIÓN A VISITANTE SEÑOR 29 

RODOLFO MELÉNDEZ GUTIERREZ. 30 
Se le da la bienvenida al señor Rodolfo Meléndez Gutiérrez por parte de la 31 
presidencia. 32 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta buenas tardes, don Rodolfo la 33 
intención es solicitarle a usted y siendo comprensivos con lo que usted nos expone 34 
en la carta, este Concejo no pone en tela de duda lo que conlleva la prestación del 35 
servicio y cada día en Cervantes hay mas casas, hay mas gente, Cervantes de los 36 
tres distritos creo yo que es el que mas crece, y las responsabilidades aumentan y 37 

los costos operativos aumentan, pero si le plantemos la posibilidad de que usted 38 
nos de un mayor margen de tiempo mientras realizamos el concurso por medio de 39 

SICOP, y pues a la hora que se haga el concurso se van a actualizar los costos 40 
operativos para una remuneración mas justa para ya sea usted o a quien llegue a 41 
adjudicársele el proceso, lo que pasa es que el sistema de recolección que tiene 42 
Cervantes no cualquier empresa lo puede dar, conocemos de empresas muy 43 
grandes, nuestro servicio es en apego a la ley de gestión integral de residuos. 44 
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Somos conscientes de que el costo operativo le tuvo que haber aumentado 45 
bastante, pero le planteamos que nos pueda dar un mayor plazo de tiempo al que 46 

ya nos dio, para poder hacer el debido proceso. 47 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta nosotros como Concejo nos 48 

sorprende la noticia, nosotros estamos muy contentos por el servicio, sé que los 49 
cervanteños, el Concejo y la administración estamos muy felices por el servicio que 50 
se brinda, de momento ayudarnos con el tiempo que usted tenga disponible y 51 

acelerar nosotros el proceso del proveedor. 52 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta bueno don Rodolfo muchas 53 

gracias por asistir hoy, por aceptar la convocatoria, y decidimos invitarlo a esta 54 
sesión extraordinaria para que usted nos diga sí hoy y le cedemos la palabra a don 55 
Rodolfo. 56 

Rodolfo Melendez Gutierrez comenta muchas gracias, pienso que con el 57 

pasar de los años se ha ido integrando el distrito a una buena gestión integral de 58 
residuos valga la redundancia, muchas municipalidades lo desean pero se requiere 59 

infraestructura, conciencia, apoyo… yo como manifesté en la carta , lleva un costo 60 
operativo que se fue incrementando, fue incrementando la población y no con eso 61 
el trabajo del servicio, y eso me llevo a tomar una decisión muy drástica, muy dura 62 

personalmente y al no saber decir que no, voy a reconsiderar la decisión que he 63 
tomado, don Gustavo en su momento me pidió tres meses mas a partir de este mes, 64 

no veo viable llegar a los tres meses, pero con todo y eso y porque soy una persona 65 
que agradece, les propongo dos meses, mientras hacen el debido proceso con 66 

SICOP y así poder trabajar a derecho, siempre vivo agradecido con Gustavo, con 67 
ustedes como Concejo, y hace que también reconsidere mi decisión para dos meses 68 
mas en las condiciones a las que estamos. 69 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta bueno don Rodolfo muchas 70 
gracias por esa decisión, de verdad que estamos muy agradecidos. 71 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta agradecerle a don Rodolfo por esta 72 
decisión, y tal vez antes podamos ponernos en orden con este asunto, suyo como 73 

colaborador y a nosotros Concejo y Administración, nos da tranquilidad de que el 74 
servicio se siga dando, super agradecido con usted y siempre ha sido así muy buena 75 
la relación. 76 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿don Rodolfo entonces 77 
quedaríamos hasta el 31 de mayo? 78 

Rodolfo Melendez Gutierrez comenta si Dios lo permite. 79 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta perfecto, muchas gracias por 80 

haber asistido. 81 
Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta don Rodolfo muchas gracias por haber 82 

asistido y por este chance que nos está dando dos meses. 83 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta trate de no dañarse mas en la 84 
salud, trate de no estresarse tanto, a veces hay que ponerse una coraza para las 85 
cosas que dice la gente, y así como estamos dialogando para solucionar esto, así 86 
puede usted estar dialogando con la administración, algún tubo quebrado o así creo 87 
que la administración puede colaborar sin ningún problema. 88 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta tomemos un acuerdo de lo 89 
conversado con don Rodolfo, hasta el 31 de mayo de 2023, y que quede en firme. 90 
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ACUERDO N°01: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 91 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 92 

Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar, Anderson Adrián Calderón Brenes 93 
y Margot Granados Rugama, según lo conversado con el señor Rodolfo Melendez 94 
Gutierrez encargado de la recolección de residuos de nuestro distrito, este concejo 95 
acuerda mantener la relación laboral con las mismas condiciones que actualmente 96 
se manejan (recolección de residuos orgánicos los lunes, valorizables los miércoles 97 

y recolección ordinaria los jueves,) hasta el 31 de mayo de 2023. ACUERDO 98 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 99 

ARTÍCULO VIII: CIERRE DE SESIÓN. 100 
Cierre de sesión. 101 

Al ser la 4:55 p.m. se concluye la sesión. 102 
 103 

 104 
 105 

 106 
Presidente Municipal.     Secretaria Municipal.  107 


